

記事を読んで、問いに答えましょう。

解答例

2021年8月3日朝刊中部版

大型七夕飾り登場

島田の商店街 旧暦に合わせて

長さ5メートル、ライトアップも

島田市本通り5丁目のびくファイブ前にこのほど、大型の七夕飾りが登場した。旧暦の七夕に合わせて行う恒例の夏まつりが新型コロナウイルスの影響で2年連続中

止となる中、市商店街連合会などでつくる実行委が「中心市街地を明るくしたい」と企画した。8日まで。

長さ約5メートルの七夕飾りを掲げ、短冊を飾り付けるササを設置した。夜は天の川をイメージした子どもたちが

この日は同施設に遊びに来た子どもたちが短冊に将来の夢などを書き、ササに飾り付けた。まちづくり島田の佐久間章次さんは「少しでも夏らしい雰囲気を感じたい」と話した。(島田支局・中村綾子)



大きな七夕飾りの下で願いを書いた短冊を飾り付ける子どもたち

|| 島田市本通りのびくファイブ前

①記事の七夕飾りを7月でなく、8月に飾る理由は何ですか。

(**旧暦の七夕は8月だから(それに合わせて)**。)

②この七夕飾りの長さはどれくらいありますか。(**約5メートル**)

③写真の子どもたちは短冊にどんな願いを書いたと思いますか。想像して1つ書きましょう。

(**(例)新型コロナが早く収まりますように。／友だちと仲良く遊んだり、勉強したりできますように。家族がみんな健康で笑顔でいられますように。 など**)

④この七夕飾りを見た人はどんな感想を持つと思いますか。30字以内で書きましょう(句読点を含みません)。

(例)夏らしい雰囲気を味わえて、街歩きが楽しくなるなあ。(25字)
夏祭りは中止になっても、商店街が明るくなっていいなあ。(27字)
大きな七夕飾りをたくさんの人が楽しんでくれるといいなあ。(28字) など

年 組 名前